



## El VIII Centenario de la Universidad centra la ponencia inaugural del curso de la Experiencia

Un centenar de alumnos participan en la nueva temporada lectiva

**CASAMAR** | CIUDAD RODRIGO

El arranque oficial del nuevo curso del Programa Interuniversitario de la Experiencia en Ciudad Rodrigo ha supuesto "el contacto de los alumnos mirobrigeneses con la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, haciéndoles participar también a ellos de esta conmemoración", destacó ayer la directora del programa formativo, María Paz Pando.

Un centenar de alumnos, tan-

to los que llegan nuevos como los que siguen su formación en el programa, forman parte de la Universidad de Experiencia en este nuevo curso "siendo importante la creación en Ciudad Rodrigo de un foco de atención hacia toda la comarca, con estudiantes que llegan desde pueblos como El Bodón, Fuenteguinaldo, Lumbrales, Buenamadre y Morasverdes, entre otros", afirmó la directora que estuvo acompañada por el delegado de Educación,

Domingo Benito, y la coordinadora del programa, María José González.

Roberto Martínez del Río, profesor universitario, ofreció en la tarde de ayer la conferencia inaugural que versó sobre "La vida estudiantil en la Universidad de Salamanca a lo largo de los siglos", muy relacionada con la conmemoración del VIII Centenario y que dará paso ya mañana a la primera de las clases sobre economía de empresa.



Alumnos del nuevo curso de la Universidad de la Experiencia. | CASAMAR